



つボイノリオさん、小高直子さんと 一宮西病院のドクターによる健康対談企画

健康のつボ!

【聞き手】つボイノリオ(タレント)、小高直子(CBCアナウンサー)
【解説】たつみ一郎医師(一宮西病院)

解說

一宮西病院
整形外科部長
著書
『100年足腰』
(サンマーク出版)

たつみ いち ろう
翼 一郎 医師

ひざ関節の痛みについて

日本人の多くの「高齢の方が悩んでいる「ひざ関節」の痛み。手術だけではなく「切らす保存療法」に力を入れている整形外科医、一宮西病院・整形外科部長のたつみ一郎先生にお話を伺います。

第14回

小高 ひざ関節痛について
第14回！ お話を伺うのは
一宮西病院・整形外科部長の
たつみ先生です。最近は人
工関節の手術について詳し
く伺っておりますが、今回は
その手術の後のリハビリと、
退院した後の検査について、
お話を聞きました。

やるんや!」とかね、「どこでこの山登る」とか、「卓球をする」とか、「九州へ旅行に行くく」とか、そういうのを持つてる人は強いです!

診察ですかね？受けていいか
なくては？

たつみ うちは大体1年に
1回、来てもらいます。で、
3年以上経つたら2年に1
回来てもらうようにしてい
ます。

つボイ 退院してからも、
定期的に通わなくてはいけ
ないんだ、ということですけ
れど、私やつたら痛くなくな
なつたらあんまり行かへん
のやけどね。

小高 でも、痛みがなくなつ
たとしても、ひざに入れた
人工関節の状態は、定期的
にチェックしておくのが大切
のようで、特にクッションの
役割をするポリエチレンの
状態がどうなのか？ついで
うのが、重要なんですよって

小高 いうのは大切なことや。
しかしほら、痛くな
くとも、定期的に先生にこの
日において言われたら、行か
なあかんよと。

つボイ そういうことです
よね。手術の後もちゃんと、
総合的な健康もやっぱり気
を付けながら。人工関節に
したからって体重どんどん
増えたら、やっぱり負担、大き
くなりますもんね。

小高 そつか、だから、手術
前の生活を何も考えずにし
ていると、結局その手術前の
生活っていうのは、ひざに負
担をかける生活だったわけ
だから、自分ができる範囲
でも、手術後はひざに負担
をかけない生活ということ
も考えなくてはいけない。

ひざの痛みで外来受診を希望される方(初診)は、
完全予約制となります。

[対象患者さま]①初診の方 ②膝の痛みを診てほしい方
詳しくはこちらまでお問い合わせください。

⇒**予約専用ダイヤル TEL.0586-48-0026**

受付時間:平日／9時～17時、土曜／9時～12時

「でも、定期的にちゃんと診察には行ってくださいよ？」
つボイ はい！わかりました。
小高 「健康のつボイひざ関節痛について」、「一宮西病院・整形外科部長のたつみ一郎先生でした。

仰つてましたよ。

たつみ ポリエチレン減っても痛くないんですけど、やつぱりどれくらい減ったかを

ある程度把握しつかんと、もう症状出てきたときには

骨、解けてるわけですからね。

治せた人は、ほんとに長生きするんですよ。健康ですね。だって、全身状態までよくたる。

つボイ まあ、手術後も長い付き合いになるんですよ。

次回折込は3月16日(水)を予定しております。ご期待ください。

※折込日は予告なく変更になる場合がありますので
ご了承ください。